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第 3095例会 令和 7 年 5 月 14 日（水）
　（本年度第 33 回）

点　鐘 波木井輝昭 会長
司会と斉唱 丸山久 会場監督 

半澤剛 ソングリーダー
　「君が代並びに奉仕の理想」

出席報告
会員数 35 名 出席 23 名 欠席 12 名

　（対象外 2 名） 出席率 69.70%

前々回訂正 欠席 16 名 MAKE UP 5 名

　（対象外 3 名） 訂正出席率 72.737%

奨学金贈呈 波木井輝昭 会長
波木井輝昭会長より、曹黄
個さんへ米山記念奨学金の
贈呈が行われました。
本日が初回のため、曹黄個
さんから自己紹介が行われ
ました。

会長報告 波木井輝昭 会長
1. 2007-09 年 度 Ｒ Ｉ 理 事・2000-01 年 度 第 2780 地 区 ガ バ

ナ ー 小 澤 一 彦 氏 ( 横 須 賀 RC) が、2 月 13 日 ご 逝 去 さ れ ま
した。謹んで哀悼の意を表し心よりご冥福をお祈り致しま
す。なおご葬儀は親族のみで執り行われ、この度お別れ会の
ご案内が届きましたのでお知らせ致します。 
日時：2025 年 6 月 9 日 ( 月 )11：00 ～ 13：00
場所：横須賀商工会議所 1 階多目的ホール

幹事報告 石坂想 幹事
1. 地区からの来信

① 2025 年 3 月ミャンマー中部大地震被災地救援基金への協
力依頼が届いております。
被災地である 3350 地区ガバナーより、ガバナー会経由で支援
要請書が届いたことによる依頼。
寄付金は地区にて取りまとめ、ガバナー会経由で支援クラブ一
覧と共に送金との事です。
義援金額：会員一人当たり 1,000 円程度　送金期限：5 月 28
日 ( 水 )　※ 理事会議案
②「3-Year Rolling Goals 目標フォーマット」の入力・提出と、
次年度実施「クラブサポートミーティング」について ZOOM
説明会開催のご案内が届いております。
日時：2025 年５月１５日 ( 木 ) と１６日 ( 金 )
両日とも 19：00 ～ 20：30　内容は同じです。
参加対象者：波木井会長・谷口会長エレクト・クラブ行動計画

推進リーダー石坂幹事・野口隆一会長ノミニー・松山次期幹事
も参加可
③地区ローターアクト年次活動報告 / 地区研修 ･ 協議会のご案
内が届いております。
2025 年 5 月 24 日 ( 土 ) 15：00-17：30　さくらリビング第
1 研修室　登録料：無料
④ロータリー米山奨学生「米山梅吉記念館訪問」のご案内が届
いております。
2025 年 6 月 15 日 ( 日 ) 7：30 集合　18：30 帰着予定　集合
場所：新横浜駅前バスターミナル
※すべてバス移動　雨天決行

2. 他クラブ例会臨時変更
●川崎とどろき RC
5 月 19 日 ( 月 )　移動例会　安楽寺
5 月 25-26 日　一泊移動例会　箱根吉池旅館　点鐘 18：00
6 月 9 日 ( 月 ) 休会
●川崎中 RC
5 月 20 日⇒ 18 日 ‒19 日　一泊移動例会　伊東温泉 ホテル 
ラヴィラ川良
6 月 1 日 ( 火 )　 夜間例会　ホテル精養軒「飛翔の間」
点鐘 17：30
●川崎百合丘 RC
5 月 20 日 ( 火 )　家族感謝会 横須賀アクアマーレ
点鐘 18：00
6 月 24-25 日　会長幹事ご苦労様会　湯本富士屋ホテル
点鐘 18：00
●川崎高津 RC
5 月 22 日 ( 木 )　40 周年記念式典
●川崎中央 RC
5 月 26 日 ( 月 )　移動例会「煌蘭」　点鐘 18：30

委員会報告

谷口一成 次年度会長
①本日 5 月 14 日、次年度活動計画の締め切りとなっております。
ご提出お待ちしております。
② 5 月 28 日 ( 水 ) 例会終了後「テラスルーム」にて、第２回被
選クラブ協議会を開催します。
次年度理事・役員・委員長の皆様、ご出席お願い致します。
③次年度活動計画書作成にあたり、会員名簿の確認をさせていた
だきます。
住所・連絡先・役職名などに変更がありましたら、事務局までお
知らせ下さい。締切 5 月 30 日
加瀬健史 親睦委員長
5 月 21 日に新会員の原さんと清川さんの歓迎会を開催します。
夕方 5:30 からナチュラマーケット武蔵小杉で、新入会予定の新
井さんも出席くださるそうです。
6 月 18 日はファイナル例会となります。会費は 1 万円となります。
帯谷昌充 地区大会幹事
本日 15 時より地区大会実行委員会を行います。
横山芳春 次年度地区幹事
7 月から大塚ガバナー年度が始まります。皆様に協力金という形
でお願いしておりましたが、7 月にプラス 3 万円ということでご
協力をお願いいたします。資金面でも大塚ガバナーを支えていた
だきたいと思っております。



今後の予定
5 月 28 日 卓話：サニーサイドアップ創業者

社）おせっかい協会
会長 高橋恵 様「愛あるおせっかいの哲学」

6 月 4 日 理事会（例会前）クラブ協議会（例会後テラスルーム）
会員お祝い
委員長退任挨拶など

ニコニコレポート 谷口一成 副会場監督

波木井輝昭 会長、米山元章 副会長、石坂想 幹事
川崎フロンターレ、ACLE 準優勝おめでとうございます。アジ
ア初制覇は持ちこしとなりましたが、すばらしい戦いでした。
また、本日は菅沼会員の入会卓話です。菅沼会員、よろしくお
願いします。

川野正久PG、大塚正一 ガバナーエレクト、半澤剛 社会奉仕委員会 RLI
菅沼さんへのエールです。
菅沼さん、本日の卓話楽しみです。ガンバレ！

末永直 君
菅沼会員、本日は卓話宜しくお願い致します。勉強させていた
だきます。

吉田明宏 君、武田信平 君
先月２８日から ACL エリートの決勝トーナメントがサウジア
ラビアにて開催されました。準々決勝はカタールのアルサッド、
延長戦の末３対２で勝利。準決勝はサウジのアルナスル、世界
的な有名選手を抱える強豪ですが３対２で勝利。決勝は同じく
サウジのアルアハリ、中２日の連戦の疲れが見え０対２で敗退。
中２日の厳しい日程で３試合を戦ったフロンターレ、資金力が
１０倍以上もある中東勢を破っての準優勝は称賛に値する結果
だと思います。今週１１日、鹿島アントラーズ戦が行われまし
た。前半は素晴らしい内容でしたが１点止まり、その後２点を
返され悔しい結果となりました。

土田高記 君 
おととい、地区の集まりで牛フィレ肉のステーキをたくさん頂
きました。菅沼さん！本日入会卓話がんばって下さい！楽しみ
にしています！

親睦委員会: 松波登 君、齊木貴 君、清川大輔 君、菅沼舜 君、
加瀬健史委員長、原浩子 君

本日は米山奨学生の曹さんをお招きしました。
ようこそお越し下さいました。例会をお楽しみ下さい。
菅沼さん、卓話楽しみにしています。

SAA 谷口一成 君
米山奨学生の曹さん、ようこそ！これから 1 年間よろしくお願
い致します。菅沼さん、入会卓話楽しみにしています。

また、7 月から公式訪問が始まります。クラブ会員が 1 名同伴し
ます。波木井会長がカバーしきれないときは、皆様に帯同をお願
いすることもあるかと思いますので、ご協力をお願いいたします。
吉田明宏 会員
アジアチャンピオンリーグでマリノスとフロンターレがサウジア
ラビアで戦ってきました。アウェイの洗礼を浴びながら、なんと
か決勝までいくことができました。1 週間サウジアラビアに籠も
りっきりで、また、2 週間もお酒を飲まないというのは、学生時
代以来のことでした。トランジットの空港で買った缶ビールは、
なんと 3 本で 8000 円でした。

入会卓話 菅沼舜 会員
特に面白い人生を送ってきて
いるわけではないのですが、
まず自己紹介をさせていただ
きます。
1990 年千葉県船橋市に生ま
れました。2 つ年上の兄がい
ま す。 現 在 34 歳 で、 妻 と 5
歳になる双子の子どもがいま
す。
趣味はフットサルで、平日の
朝にはジョギングをしていま
すが、夜は必ずビールを飲ん
でいますので、効果は分から
ないです。職業はファイナン
シャルアドバイザーです。
妻とは同期入社、社内結婚で

す。妻は現在も大和証券に勤めております。
私の年表スライドに日経平均株価を重ねてみました。
生まれた瞬間が頂点で、その後は右肩下がりとなっています。
幼少期に両親が離婚し、祖父母のもとで暮らしていました。両親
ともにその後再婚しているので、現在では 4 人の親がいる気分で
す。
小学校・中学校では、サッカー部に所属していました。基本的に
勉強ができるわけではなかったので、体育が好きでした。その後
は、個人競技をしたくなり、テニス部に入りました。高校は校則
も厳しくなく、のんびり過ごしていました。
大学は駒沢大学にいきました。仏教の大学でして、入学式には巨
大な仏像が迎えてくれます。
駒沢大学は二子玉川にもキャンパスがありまして、駅から歩いて
30 分くらいかかります。仏教の講義がそこであり、仏教が必修
となっていたので、二子玉川には週に一度通っていました。不幸
なことに、2 年生になっても 1 年生といっしょに講義を受けるこ
とになりました。大学時代は、お酒を飲んだり、スポーツ、アウ
トドア、フルマラソンなどに力を入れ、富士山には 2 回くらい登
りました。アルバイトで、スポーツクラブのインストラクターも
していました。飲んで寝てという、典型的なだめ大学生だったか
もしれません。
就職のときは、「実力次第で出世もできる、稼ぐこともできる」「経
営者のお客様と直接会える」「なるべく大きい会社に」という観
点で活動しました。金融業界に興味を持ち、いくつか内定をいた
だき、最終的に大和証券に入りました。東日本大震災の 1 年後に
入社しました。同期は 500 人くらいいました。今では、おそらく
1/4 はすでに退職していると思います。
最初は渋谷の支店に配属されました。仕事は、基本的に１日 100
件の飛び込み営業、200 件の電話、という感じです。渋谷から恵
比寿の間を専用自転車で動き、片っ端から会社に飛び込み営業と
いう状態でした。
その頃は、今とは違って、パワハラ、セクハラがまだ残っていま
した。セパ両リーグと言っていました。
社内では、怒鳴り声が起こったり、ゴミ箱をけっとばす音がする
など、ある意味、お祭り状態でした。上司の使いっぱしりも多く、
上司のために、独自にランチメニューを作ったりもしていました。
割と愚直に行動したせいか、2 年目からは成績も伸びてきて、社
長賞、月間賞もいただくようになりました。理由は分からないの
ですが、日経新聞や広報誌に載せていただいたこともありました。
仕事で特に覚えているのは、ソフトバンクの通信子会社が上場す
る案件です。大和証券として 4500 億円のノルマがあり、営業ひ
とりあたりに換算すると、5 億円になります。
このときは現場の営業員も疲弊状態でした。不安の中で迎えた上

場ですが、1500 円でスタートしたのですが、その日のうちに 15
パーセントの値下がりが起き、お客様からのクレームの嵐でした。
このときは、胃に穴があきそうな感じでした。
そういう経験などもあり、お客様のためにシンプルに仕事がした
い、という希望もあり、金融機関に縛られない独立系のファイナ
ンシャルアドバイザーとして独立を選ぶこととなりました。

職業について
独立系の金融アドバイザーは海外と違って、数が少なく、日本で
は 6 パーセントくらいのシェアです。最近は少し増えていってい
るようです。
日本はやはり預金がメインで、まだポテンシャルがあるのではな
いかと思いながら日々仕事をしております。お客様には自分の家
族にも勧めることもできる、資産の寿命を延ばすことができるお
手伝いをしたいと思っています。これが結果的に社会貢献につな
がるのではないかと思っております。金融の知識・スキルがあり
ますので、しっかりと自己研鑽をしていき、お客様のためになる
ような役割を果たしたいと思っております。
入会してからは素敵な方々ばかりで、本当にありがたい環境を与
えていただき、感謝しております。




